



北佐原っ子



心豊かで、たくましく、主体性のある児童の育成

香取市立北佐原小学校

学校だより7月号

令和4年7月15日

児童数62名

男子36名 女子26名

修学旅行に行ってきました

6月16日(木)17日(金)に、房総方面の修学旅行が実施されました。1日目はマザー牧場や日本寺、館山市にある赤山地下壕跡にも見学にいきました。2日目は鴨川の伝統工芸の「萬祝染め」を体験した後、国際的な地層の基準地となった「チバニアン」の露頭を見学しました。みんな長靴をはいて、探勝しました。楽しい思い出がたくさんできました。

【6年生の感想】

- ☆ マザー牧場ではヤギやヒツジなどたくさんの動物を見て楽しかったです。チバニアンでは地磁気逆転のことや地層のことについていろいろ知ることができました。萬祝染体験ができたことも良い思い出です。すごく短く感じたけれど、思い出に残るとても楽しい修学旅行になりました。(Aさん)
- ☆ 修学旅行はとても早かった。帰りのバスで「もう終わったのかあ。2日間早かったな。」と思ったが、買ってきたキーホルダーやパンフレットを家で見たり、家族に話をしたりすると何度でも楽しい2日間を思い出す。旅行が終わっても楽しいことは、まだあった。とてもよい思い出になった。(Rさん)

鋸山 地獄のぞき



ホテルでくつろぐ 5人



マザー牧場での乳しぼり



チバニアン 集合写真



水泳指導が始まりました

6月23日(木)のいなほタイムの時間にプール開きを行いました。児童会の進行でプールサイドに集まって行いました。林先生から、以下の5つの約束を守って取り組みましょうというお話がありました。

- か かけない
- ぶ ふざけない
- と とびこまない
- む 無理をしない
- し しっかり話を聞く

水泳学習の合言葉
守って学習できました

合言葉の紹介



広いプールで学習中



3年生以下の児童にとっては、学校での水泳指導は初めてでした。3学年の児童の感想を聞いてみました。

【始めて水泳学習の感想】

- ☆ わたしはぷるにはいるときに、ドキドキしました。りゆうは、はじめてだからです。もぐったときに、めをあけることができました。おおまたあるきは、むずかしかったです。(1年 Sさん)
- ☆ ぼくはぷるにはいりました。わにあるきがたのしかかったです。ながいじかんもぐることもできました。これからも、しゃべらないでできるようにしたいです。(1年 Yさん)

- ☆ ぼくは、お風呂では顔をつけられるけど、大きなプールではすこしこわかったです。でも、プールの中をカニさんあるきであるくのは楽しかったです。つぎのプールも、ちょっと楽しみです。(2年 Hさん)
- ☆ 小学校のプールはとても大きかったです。水が少しつめたく感じました。プールの中をあるくのは楽しかったけど、水に顔をつけたら、はなに水がはいつてびっくりしました。(2年 Nさん)
- ☆ 3年生ではじめて学校のプールに入ることができて、うれしかったです。外はすごくあつかったので、プールに入れてとてもきもちよかったです。(3年 Mさん)
- ☆ 6月30日に、3年生になってはじめてのプールがありました。1、2年生の時ではできなかったのですが、今年ではできてうれしかったです。プールをがんばっていきたいです。(3年 Tさん)

運動会について

今年度の運動会は10月15日(土)に実施の予定です。7月14日(木)にPTA理事会が開催され、新型コロナウイルス感染症予防のため以下のことが確認されましたのでご報告いたします。



- ① 半日開催です。(終了予定時刻11:40、児童下校12:00)
 昼食は下校後、各家庭でとってください。
- ② 観覧者数は、各家庭2名程度までとさせていただきます。
 *2名程度とは・・・「ご家庭に小さなお子さんがいて、家に一人で残しておけない場合、3名も可能です」という考え方です。
- ③ 来賓、敬老の御臨席については、今年度も御遠慮させていただきます。
- ④ 観覧される方は、事前に配付した「健康状態確認票」に記入して当日提出願います。
- ⑤ 敷地内に入るときはその都度、裏門に置いてあるアルコールで各自手指消毒をお願いします。
- ⑥ 観覧席は、1家庭分のスペースをラインで区切らせていただきます。
 なお、観覧席の場所につきましては、事前にお子さんが抽選を引いて決めさせていただきます。
 (白線より後方のテーブル設置場所についての抽選はありません)
 したがって、観覧席は指定席となり開会式に間に合うようにゆっくり来校していただくことが可能です。(午前7:45 開門予定)

上記のとおり、今年度も規模を縮小した方法で実施することについて、御理解・御協力をよろしくお願いいたします。また、感染状況によっては、変更することがありますので御了承ください。観覧席の抽選等詳細については、9月に再度連絡いたします。

池の掃除、ありがとうございました！

6月16日(木)に北佐原社会福祉協議会の皆さんの御協力を得て、学校の池掃除を行いました。今まで緑色に濁っていた池がとてもきれいになりました。子どもたちも泳いでる姿が見えると大喜びでした。ありがとうございました。

